

Links Ecologisch Forum (LEF)



Forum Gauche Ecologie (FGE)

Radicaal Groen Linkse Partijoverstijgende Beweging

Mouvement Radical Rouge et Vert, au-delà des Partis

## Le résultat du référendum suisse remet en question l'ensemble des relations entre l'UE et la Suisse

Geplaatst op donderdag 13 februari 2014 | 

 SHARE

***Les électeurs suisses ont, à une très courte majorité, décidé de mettre fin à la libre circulation des travailleurs entre la Suisse et l'Union européenne (UE). La Confédération européenne des syndicats (CES) respecte la décision démocratique des citoyens suisses. Elle souligne toutefois que cette décision aura d'importantes conséquences et remet en question l'ensemble des relations entre l'UE et la Suisse.***

Le droit à la libre circulation des personnes fait partie intégrante d'autres droits comme la libre circulation des capitaux, des biens et des services. Il n'est pas possible de changer les règles relatives à la liberté de circulation des personnes tout en laissant intacts les autres droits qui font partie de l'accord avec la Suisse. La CES en appelle aux institutions européennes pour qu'elles répondent de manière ferme et proportionnée aux mesures, quelles qu'elles soient, que les autorités suisses pourraient prendre en application de cette décision.

Bernadette Ségolet, Secrétaire générale de la CES, a déclaré: "Malheureusement, il existe au sein de l'UE des politiciens de droite qui essaient de prendre prétexte du référendum suisse pour priver les citoyens de leurs droits et limiter l'UE à une zone de libre-échange."

CES - 11 februari 2014

La Confédération européenne des syndicats parle d'une seule voix au nom des intérêts communs des travailleurs au niveau européen. Fondée en 1973, elle représente aujourd'hui 85 organisations syndicales dans 36 pays européens ainsi que 10 fédérations sectorielles. La CES est aussi sur [Facebook](#), [Twitter](#), [YouTube](#) et [Flickr](#).